団長新聞より「団長のことば」

| 学年組 | 氏名 | 団長のことば |
|-----|-------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 3-3 | 堀河 優樹 | 桃団団長となりました。3年3組の堀河優樹です。今回の体育大会は、3年生にとって最後の体育大会 全員が全力でやり通したいと思っています。ブロックリーダーとして責任を持ち、学年全員で協力できる団にしていき、みんな声がかれるまで応援したいそう思えるような雰囲気をつくりたいと思っています。また、人一倍声を出してふざけるおもしろさではなく、全力でやったときのおもしろさを桃団は大事にしていきます。これもみなさんの協力が必要です。最後に桃団の目標についてです。桃団の目標は、ただ一つ優勝です。皆さん最高の体育大会にしましょう。よろしくお願いします。 |
| 3-1 | 上甲 兼誠 | 団長の3年1組上甲兼誠です。この団は、楽しく、元気よく、精いっぱいがんばることです。今まで前に立って、指示することが少なかったと思うので、ブロックリーダーになり、みんなをひっぱりたいと思いました。大きな声を出すことが得意なので、団をまとめていきたいです。1-5、2-4、3-1全員で優勝もぎ取りましょう!! |
| 3-4 | 岡田 峻 | 私は、全員が全力で戦い、全力で楽しめるような緑団にしたいです。体育大会は、運動で競う会なので、運動が苦手な方か嫌いな方は楽しくないと思われている方も少なからずいるのかと思います。私自身も、50m走9秒台という驚異的なスピードです。そんな私ですが、体育大会は、とても好きです。なので皆さんにも全力で楽しんでもらうために頑張ります。私が望むたった一つのことは、何回も伝えた通り、「全力」です。皆さんが全力を出しきれ、心に残るような体育大会を皆で作り上げましょう。 |
| 3-5 | 汾山 大翔 | 三年生は最後、一年生は最初の体育大会です。赤団という事で一番燃える団にしたいし、優勝したいので皆で笑顔で楽しい体育大会に出来るように頑張りましょう。 |
| 3-2 | 井野 佑優 | 勝ち負け関係なく、全員が楽しかったと思えるような体育大会にする。全員で声を出して、思い出に残るような大会。1、2年が3年生はカッコイイと思うような踊り、見ている人を感動させるような踊りにできたらいいなと思う。 |

保護者の皆さまへ

明日の体育大会に際し、急な天候の変化に伴い 一部プログラムを変更する場合があります。 悪しからずご了承いただきますようお願いいたします。



ご持参はご遠慮ください。

平成31年度「生徒努力目標」

- ① 根気よく、主体的に学ぼう。
- ② 首分も周囲の人も、大切しよう。
- ③ 自分と向き合い、進路を切り開こう。

学校だより

いばらき しりつ ひがはゅうがっこう 茨木市立東中学校

R元年(2019年) 10月9日 №.6 ぶん せき こうちょう つぼた いずみ 女 春 校長 坪田 泉

1年生 学年主任より

1年生文化発表会のまどめ

1年生は学年合唱をテーマにした貼り絵の学年展示作品、教科展示作品、学年合 唱2曲のステージ発表に取り組みました。貼り絵の細かい作業も合唱練習も毎日頑 張っていました。何より、楽しそうな雰囲気で取り組んでいたところがいいなと思いました。 文化委員やパートリーダーがしつかりと声掛けをして練習が進んだこともよかったです。 指揮者や伴奏者は夏休みから練習を積み重ねてきたし、文化委員は前々日遅くまで 残って1枚の絵につなげ合わせてくれました。見えないところで仲間を支える力がいっぱい ありました。そして一人一人の一枚が集まって大きな一枚の絵になり、一人一人の声が 集まって美しいハーモニーの合唱になりました。本番では、大勢の前で歌う緊張がひし ひしと伝わってきましたが、緊張するということは頑張ろうという気持ちがそれだけ大きいか らです。本当に一生懸命に、輝くいい顔で合唱を披露してくれました。みんなの心が一 つになった素晴らしい歌声でした。

ありがとう!1年生のこのパワーは次の学年づくりにつながっていくことでしょう。

2年生学年主任より

さらに、仲間とともに成長する学年になろう!

先日の文化発表会では、どのクラスも気持ちをひとつに、素晴らしい合唱を聴かせて くれました。特に学年合唱では、聴く側に大きな感動を与え、涙する先生方や保護者の 方もいました。堂々と歌うあなたたちの姿は、本当に頼もしく、かつこよかったです。

いろんな仲間とともに頑張り、前向きに一生懸命に努力を積み重ねるとこが、楽しいこ とにつながっていくとこを実感した合唱大会だったと思います。暑い中の練習は大変だっ たと思いますが、よく頑張りました。次は体育大会!3年生を支え、1年生の見本となる ように、がんばりましょう!

3年生学年主任より

感動をありがとう!

ライオンキングが終わったあとのみんなの笑顔、最高でした。君たちの保護者の方は 「感動して涙が出ました。」とおっしゃっていました。ほかの学年の先生たちも「本当によ かった | とお褒めの言葉をいただきました。校長先生も泣いておられたみたいですよ (^^

本番とても良かったのですが、それまでの君たちの過程が本当によかったと思ってい ます。夏休み前からパートリーダーは放課後残って練習をし、夏休みの暑い中、キャス トやダンスチームも練習を始めましたね。2学期が始まり、本当に暑い体育館での通し 練習や合唱練習、文句も言わず、みんな前向きに取り組んでいました。大道具、小道 具の人の繊細な作業、舞台が映えるようにと頑張ってくれた裏方のみんな、最初は自 信なく歌っていた男子パートの人たち、それらみんながだんだんと輝きはじめ、一つの素 晴らしい作品を作り上げました。心から68期生のみんなに拍手を送ります。そして、ありが

とう!